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ASSEMBLÉE GENERALE DE LA CDTT DU SAMEDI 18 JUIN 
2022 

A la salle polyvalente ou salle des Pompiers - 6 rue du Hanau-Lichtenberg - 67330 
ZUTZENDORF 

 
 
 

Déroulé de l’AG pour l’élaboration du Procès-verbal 

 
 
 
14h45  OUVERTURE de l’A.G. 

 
Mesdames, Messieurs et chers amis sportifs, 
 
Bienvenue à tous et merci pour votre participation à cette AG de la CDTT. Nos 
remerciements également au Club de ZUTZENDORF pour son accueil 
chaleureux et la mise à disposition de ses locaux. 

 

Après cette introduction, l’Assemblée Générale de la CDTT FSGT 67 2022 est 

déclarée ouverte. 

 

Liste de présence :  
 
Sur 13 associations nous sommes : 

o Nombre de clubs présents :   10 clubs représentés (contre 8 la saison 
dernière) 

 
o Nombre de clubs excusés :   2 clubs sont excusés : LIBERTÉ Dettwiller 

et US Égalitaire Neudorf (4 clubs excusés l’année dernière)  
 

o Nombre de clubs absents :    1 club absent : TT Dossenheim s/Zinsel 
comme en 2021 

 
o Nombre de personnes présentes : 24 personnes présentes (18 la saison 

dernière).  
 
Membres de la CDTT :   

 Membres présents :  Mireille VOLTZENLOGEL – Catherine WEBER – 
Marc KLOPFENSTEIN – Alain PHILIPPI 

 
 Membres excusés :   Jennifer MATHIA – Driss OUALI-ALAMI – Serge 
KOBER – Dominique BETTINGER  

 
Présentation des invités  
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Nous remercions tout particulièrement pour leur présence les personnes 

suivantes : 
  

 Gilbert ELLES : Coresponsable de la Commission Fédérale d’Activité de 
Tennis de table.  
 

 Robert GSTALTER : Trésorier du Comité Départemental 67. 
 

 Jonathan BURGY : Président du club CP Zutzendorf. 
 

 Raymond HANSS : Coprésident du Comité Régional Grand Est : excusé pris 
par ailleurs 

  

Leur présence est pour nous un encouragement et un honneur.  

 

Adoption du P.V. de l’AG du 19 juin 2021 à l’US Égalitaire 

Le P.V. de l’AG du 19 juin 2021 a été diffusé aux clubs, il est également 
disponible sur le site de la CDTT et tout le monde a pu en prendre connaissance. 
Nous n’avons eu aucune remarque au sujet de ce P.V. et aucune modification 
n’a été apportée à son contenu. 
Nous proposons donc de l’adopter. 
Vote : zéro voix contre – zéro abstention 

Le PV est adopté à l’unanimité. 
 

Lecture et discussion des rapports 

 
Le texte intégral de tous les rapports sera joint au PV de l’Assemblée générale 
qui sera diffusé à tous les clubs. Il sera également disponible sur le site 
informatique de la CDTT. 
 

 
 Rapport moral des coordinateurs : préparé et présenté par Mireille 
VOLTZENLOGEL 

 

AG de la CDTT du samedi 18 juin 2022 à ZUTZENDORF 

 

 
 

Rapport Moral des Coordinateurs 

 
 
 

Mesdames, Messieurs, chers amis sportifs, 
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Nous sommes une Commission composée actuellement de huit membres, qui fonctionne 
depuis de nombreuses années maintenant sans présidence, rôle qui était assuré d’abord 
par deux coordinatrices Christine ROMPEL et moi-même jusqu’à la saison dernière où 
Christine a arrêté ses fonctions ; elle a été remplacée cette année par OUALI-ALAMI 
Driss, membre de la CDTT et cela semble convenir à tous. Chacune et chacun y trouve sa 
place et assume ses responsabilités de son mieux en fonction de ses disponibilités et je 
tiens à remercier tous les membres pour leur implication et pour le travail fourni durant 
toute l’année sachant que la saison sportive 2021/2022 fut un peu spéciale. 
 
Nous sommes une Commission relativement jeune quant à la moyenne d’âge de ses 
membres ce qui entraîne certaines difficultés. Qui dit « jeune » dit « 
professionnellement actif » donc moins de temps libre pour le bénévolat. Nous manquons 
de membres. Alors avis aux amateurs ! Nous avons un grand besoin de renfort pour une 
meilleure répartition des tâches, besoin de personnes de bonne volonté prêtes à 
s’investir pour nous épauler efficacement. 
 
Sur le plan sportif ce fut une saison de reprise ce qui signifie moins de licenciés, moins 
d’équipes engagées en Championnat, moins de participants à nos épreuves locales dans 
les différents Championnats d’Alsace et les Tournois. 
Je laisse le soin aux autres membres de vous en dire un peu plus, dans leurs rapports 
respectifs, concernant leur ressenti et leur expérience concernant cette période en 
demi-teinte. 
 
L’activité sportive a bien redémarré après une interminable interruption de 18 mois et 
nous avons enfin pu vivre une saison sportive complète. Ce fut une année de reprise, nous 
avons recommencé doucement avec un nombre moyen de licenciés mais c’est déjà très 
bien et il faut espérer que pour la saison prochaine nos pongistes vont revenir en masse.   
Un grand merci à tous nos dirigeants pour leur fidélité, leur courage, leur implication et 
leur persévérance ce qui a permis à nos clubs de surmonter la période de crise Covid qui 
était si compliquée à gérer. 
Il faut essayer de reprendre le rythme d’avant le Covid.  
Si vous voulez que le Tennis de table perdure à la FSGT, il faut que les clubs nous 
soutiennent en s’impliquant à 100%, en renforçant le nombre des membres de la CDTT, 
en augmentant le nombre de licenciés dans les clubs, en participant massivement à nos 
épreuves et en engageant un maximum d’équipes dans notre championnat. 
 
Remarque personnelle 

Et voilà nous y sommes, c’est le moment pour moi de vous dire au revoir ! 
J’ai annoncé mon départ depuis plus de deux ans. C’est une décision mûrement réfléchie 
et qui n’a rien à voir avec la disparition brutale de Jean-Pierre. J’arrête mes fonctions 
dans toutes les structures de la FSGT : la CFA – le juge-arbitrage – au Comité 
Départemental 67 et à la Commission départementale de Tennis de table, mais je reste 
bien sûr licenciée dans mon club la SOGS Avenir Strasbourg en tant que trésorière. 
Cette Assemblée Générale est pour moi la toute dernière intervention après 52 années 
de bons et loyaux services de militante fsgétiste. Je pense que j’ai droit à une retraite 
bien méritée. 
Je ne vous cache pas que ces derniers mois furent difficiles pour moi. J’étais à la fois 
heureuse parce que j’étais encore avec vous soit en réunion soit comme JA dans mes 
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dernières épreuves, mais j’avais le cœur lourd car je savais que c’était ma dernière 
année. Je sais qu’au début tout cela va me manquer beaucoup, j’y repenserai souvent j’en 
suis sûre. 
Je ne pourrais jamais oublier tous ces week-ends sportifs passés en votre compagnie 
dans la convivialité et la bonne humeur, les rigolades et les repas pris ensemble, votre 
gentillesse que vous m’avez toujours témoignée, votre comportement irréprochable et 
votre respect de l’esprit sportif de la FSGT. 
Vous resterez toujours dans mon cœur. Un énorme merci à vous tous pour tout ce que 
vous m’avez donné et apporté au cours de ces nombreuses années. 
Mon seul souhait c’est que le Tennis de table perdure encore très longtemps à la FSGT 
avec la même ambiance et le même esprit que celui que j’ai connu pendant un demi-siècle 
de militante fsgétiste heureuse.   
 
Driss et moi vous souhaitons à tous d’excellentes vacances estivales et nous vous 
donnons rendez-vous à la rentrée pour une belle saison sportive 2022/2023. 
 
 

Les deux coordinateurs 

Mireille VOLTZENLOGEL et OUALI-ALAMI Driss 
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 Rapport d’activité de la secrétaire : lu par Catherine WEBER 

 

RAPPORT DU SECRETARIAT  
 
Voilà le rapport de cette saison 2021/2022. Nous nous étions réunis 7 fois, donc 
2 fois en réunion de la CDTT élargie.  
 
Nous avions organisé deux réunions élargies à Strasbourg pour faire le bilan. 
Nous avons été ravis de voir que presque tous les clubs été représenter. 
 
En ce qui concerne la compétition départementale, les Championnats par 
équipes Adultes et Jeunes, Vétérans et Mixtes se sont plutôt bien passés. Mais je 
laisserais Mireille et Marc en parler, ils ont plus de détaille que moi. 
 
Pour les Championnats de France FSGT, tous les championnats ont été jouer. Et 
j’en profite pour féliciter tous les récipiendaires qui ont fait briller haut les 
couleurs de l’Alsace.  
 
Le tournoi du 11 novembre a eu lieu et comme chaque année et c’est très bien 
dérouler.  
 
Les championnats d’Alsace Jeunes et Adultes Toutes Séries à Non Classés ont 
été joués. Et c’est très bien dérouler 
 
Pour les formations, Jennifer Mathia va être formée au juge-arbitrage pour la 
saison prochaine. Une ou deux personnes supplémentaires seront également 
formées. 
  
Je ne voulais pas oublier de remercier Mireille pour tout le travail qu’elle a fait 
pour nous mais surtout pour vous. J’ai beaucoup de crainte pour la saison 
prochaine, si nous n’avons pas plus de renfort pour nous soutenir. Nous serons 
ravies d’intégrer toutes les bonnes volontés.  
 
Je laisse aux autres membres de la commission le soin de s’exprimer. Je vous 
souhaite un bel été et je suis impatiente de vous retrouver près des tables de 
tennis de table en septembre. 
 
Merci de votre écoute.  
 
Catherine WEBER  
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 Rapports techniques : championnat par équipes et épreuves individuelles 
rédigés et lus par Mireille VOLTZENLOGEL 

 

Fédération Sportive & Gymnique du Travail 

Commission Départementale de Tennis de Table du Bas-Rhin 
 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE du 18 Juin 2022        
                     Salle polyvalente - 6, rue Hanau-Lichtenberg à CP ZUTZENDORF  

 

 

 

 

 

LES RAPPORTS TECHNIQUES   -   Saison 2021/2022 
 

 
 
 

 

 
 
 







Le Championnat par Equipes 
 
 

Les Epreuves Individuelles 
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Une saison sportive s’achève et nous sommes réunis pour en tracer le bilan, 
une saison en demi-teinte car ce fut une saison de reprise après une 

interruption de 18 mois due au Covid-19. 
 
 

Le Championnat par équipes 
 

Au 13 juin 2022 nous avons enregistré 351 licences validées pour les 13 clubs 
affiliés pour la saison 2021/2022 contre 355 licences validées pour 2020/2021 

et 406 licences validées en 2018/2019. 
 
En prévision d’un championnat complet 2021/2022 qui a effectivement eu lieu, 

les clubs ont engagé 73 équipes au total réparties dans les différents 
championnats à savoir : 
 

Pour le secteur Strasbourg : les cinq clubs ont engagé 36 équipes réparties 
dans 7 divisions. 

 
Pour le secteur Nord : les huit clubs ont inscrit 37 équipes réparties dans 6 
divisions. 

 
Les deux divisions départementales ont regroupé 13 équipes. 
 

Le championnat Jeunes qui démarre toujours plus tard dans la saison se déroule 
sur un tour aller et un tour retour par secteur et a regroupé 18 équipes dont 10 
sur le secteur Strasbourg et 8 pour le secteur Nord. 

 

Remarques globales concernant les quatre championnats : 

(Seniors, Vétérans, Mixtes et Jeunes) 

 
Ce fut une saison que l’on peut qualifier de correcte mais elle est loin d’être 
parfaite car toujours les mêmes petits travers sont relevés année après année : 
des erreurs, des oublis, des retards et tout cela fait perdre un temps précieux à 
la personne responsable du championnat, en l’occurrence à Marc qui cette année 
s’est retrouvé tout seul à s’occuper de la saisie des résultats, du classement du 
championnat, des reports, etc. Alors merci par avance de lui faciliter la tâche 
dorénavant. 
 

Problèmes relevés et concernant les quatre championnats 
confondus : 
 

 Le remplissage des feuilles de rencontres 



 

 

Site de la CDTT : http://www.cdtt67-fsgt.fr/ 

Nous relevons encore trop d’erreurs de remplissage et des omissions sur les 
feuilles de rencontres. Merci d’écrire très lisiblement, sans ratures, avec un 
stylo à bille noir de préférence et surtout de remplir soigneusement toutes les 
rubriques prévues sur la feuille. 
 

 La transmission des feuilles de rencontres 

La feuille blanche doit être transmise dans les 48 heures suivant la rencontre et 
dans la meilleure qualité possible pour pouvoir interpréter correctement les 
données. Evitez les photos faites avec le mobile car la qualité de réception est 
en général mauvaise. 
 

 Les reports 
Les reports sont toujours très nombreux et il faut les gérer de façon convenable 
pour faciliter le travail de Marc en indiquant tous les renseignements 
nécessaires et surtout signaler la nouvelle date fixée. Les reports ne doivent en 
aucun cas dépasser les 30 jours après la date initiale de la rencontre sinon les 
sanctions prévues sont appliquées. 
 

 Les brûlages 

Attention pour la rentrée prochaine, il est strictement interdit de disputer une 
compétition officielle en championnat ou autre sans licence validée et sans 
certificat médical en règle. Dans le cas contraire vous perdez tous vos points et 
encourez une amende. 
 

Remarques sur le déroulement des quatre championnats : 
 

 Championnat Seniors 
Le championnat Seniors est composé de cinq divisions : deux divisions 
départementales Excellence et Promotion d’honneur ainsi que la Promotion 
Strasbourg, la Promotion Nord et la Division 1 Nord. Ce championnat a bien 

fonctionné malgré une équipe retirée en Excellence avant le début de la 
compétition et une équipe retirée en Promotion d’honneur en cours de saison. 
Aucun problème spécifique n’a été relevé. 
 

 Championnat Vétérans 
Ce championnat se déroule en général de façon satisfaisante aussi bien dans les 
clubs du secteur Strasbourg que dans ceux du secteur Nord. Cette saison il y 
avait 13 équipes engagées sur Strasbourg et 15 dans le Nord soit un championnat 
bien équilibré avec deux divisions dans chaque secteur. Il y a encore de la place, 
le nombre d’équipes peut être augmenté et rien ne nous empêche de faire trois 
divisions par secteur comme ce fut déjà le cas il y a quelques années. 
 

 Championnat Mixtes 
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Nous avions un Championnat Mixtes composé de deux divisions avec 11 équipes 
inscrites qui s’est très bien déroulé. Malheureusement ce championnat s’est 
limité au secteur Strasbourg. Aucune équipe n’a été engagée dans le secteur 
Nord ce qui est incompréhensible avec huit clubs affiliés fonctionnant très bien 
et qui comptent des féminines dans leurs rangs. Si cela pouvait changer pour la 
saison prochaine ce serait formidable. Merci d’y penser et de faire un effort 
pour augmenter le nombre de nos équipes. 
 

 Championnat Jeunes 

Le championnat s’est joué sur un tour aller et un tour retour avec les deux 
secteurs séparés. Cette formule qui semblait appréciée par tous les clubs n’a pas 
donné le résultat escompté, ce ne fut pas le top loin de là dans les deux clubs du 
secteur Strasbourg qui avaient engagés des Jeunes. Le déroulement de ces deux 
tours fut chaotique et désorganisé. Si un club a beaucoup de jeunes il faut éviter 
d’engager trop d’équipes, il faut penser à prévoir au moins un ou deux 
remplaçants pour éviter d’avoir le jour de la rencontre des équipes avec un seul 
joueur, ce qui fausse les résultats et n’apporte rien aux jeunes. 
Sur Strasbourg il y aura un club supplémentaire avec des jeunes la saison 
prochaine ; c’est l’AVENIR Strasbourg qui a enfin réussit à créer une section 
avec des enfants venus des écoles implantées aux alentours. C’est une bonne 
nouvelle, il y aura donc trois clubs sur Strasbourg avec des jeunes et c’est un 
plus pour les compétitions à venir. 
Dans le secteur Nord le championnat Jeunes s’est déroulé sans problème. 
 

Conclusion 
J’espère que la saison prochaine nos différents championnats se dérouleront de 
façon disciplinée, rigoureuse et sérieuse car nous n’avons pas envie d’appliquer 
des amendes sauf en cas d’absolue nécessité. Je souhaite que la nouvelle saison 
se passe sans accros et de façon sereine. 
Je compte sur vous pour faire des efforts et pour soutenir les membres de la 
Commission en nous facilitant le travail au maximum et en respectant les 
quelques règles fondamentales qui régissent notre activité. Je vous en remercie 
par avance. 

 

 

Les épreuves individuelles 
 

Pour terminer je vais faire quelques remarques sur les épreuves individuelles. 

Après une longue interruption de 18 mois de crise sanitaire nous avons enfin pu 
organiser une saison complète de tennis de table et de compétitions. 
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Toutes les épreuves prévues se sont disputées sauf une : ce sont les 
Championnats d’Alsace Jeunes par Equipes qui devait avoir lieu le 9 janvier 2022 

et qui ont été supprimés. 
 
Les sept épreuves traditionnelles vont être reconduites en 2022/2023 sans 

modifications de formule à savoir : 
• Les quatre Championnats d’Alsace : adultes, vétérans, jeunes individuels et 

jeunes par équipes. 

• Les trois Tournois : le tournoi du 11 novembre, le tournoi de Hardbat et le 
tournoi individuel jeunes. 

 

Le tournoi individuel Jeunes annoncé depuis trois ans a enfin pu voir le jour. Sa 
première édition a eu lieu le 13 février 2022 à Val de Moder avec 37 participants 
issus de sept clubs. La journée fut une belle réussite et l’épreuve a été appréciée 

par tous, jeunes et adultes accompagnateurs. 
 

Le Tournoi de Hardbat s’est déroulé le dimanche 20 mars à Saverne avec 20 
joueurs engagés issus de 4 clubs : AMITIE Lingolsheim, AVENIR Strasbourg ; 
CLTT Menchhoffen et CS Tricolore Saverne. Ce fut une participation moyenne 

mais une belle compétition, une journée réussie à la satisfaction des joueurs. 
Vous savez tous que la spécificité de cette épreuve réside dans la raquette 
utilisée différente d’une raquette classique. Elle a des revêtements à picots 

courts sur les deux faces de couleurs différentes et sans mousse. Lors de 
l’épreuve locale chaque participant jouera avec sa raquette personnelle à 
condition qu’elle soit homologuée hardbat ; la CDTT ne met plus de raquettes à 

disposition, le stock a été détruit car trop usé. 
Je vais donner la parole à Gilbert ELLES, coresponsable de la CFA TT et qui a 
des nouveautés à vous apprendre concernant cette raquette lors de l’épreuve 

fédérale dès la fin de mon rapport c’est-à-dire d’ici une minute. 
 
Nous allons également reconduire la formule de remise des récompenses mise en 

place en 2019 avant la crise sanitaire, c’est-à-dire remise après chaque série 
pour permettre aux joueurs de partir dès la fin de l’épreuve. Pour les 

compétitions jeunes, une petite cérémonie de remise se fera à l’issue de 
l’épreuve. 
 

Dans le formulaire d’engagement des clubs pour 2022/2023, vous trouverez 
comme d’habitude, le tableau des implantations d’épreuves avec les dates 
prévues sur deux saisons pour permettre à ceux qui sont intéressés par une 

organisation de trouver des créneaux disponibles dans leurs gymnases. 
 

Conclusion 
Je tiens à renouveler mes remerciements à tous les responsables et dirigeants 

pour les efforts fournis tout au long de ces périodes difficiles et éprouvantes 
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pour assurer la survie de nos clubs. Je vous souhaite à tous d’excellentes 
vacances estivales et ensoleillées et une belle continuation pour les saisons à 

venir. Encore un grand merci à tous pour toutes ces belles années passées en 
votre compagnie. 
 

Merci pour votre attention et pour votre patience 
 
 

 

       Mireille VOLTZENLOGEL 
Coordinatrice et responsable technique de la 

C.D.T.T.      
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 Rapport licences et statistiques : élaboré et présenté par Marc 
KLOPFENSTEIN 

 

FEDERATION SPORTIVE & GYMNIQUE DU TRAVAIL 

COMMISSION DEPARTEMENTALE DE TENNIS DE TABLE DU BAS-RHIN 

Marc Klopfenstein - Responsable licences 

 
 

Les licences - Statistiques 
 

Voici quelques statistiques concernant les licences par catégorie d’âge et par secteur 
pour la saison 2021/2022 : 
 

Catégories Secteur Strasbourg Secteur Nord Totaux 

Vétérans 110 86 196 

Seniors 24 40 64 

Jeunes 39 50 89 

Totaux 173 176 349 

 
 

Vous trouverez le détail de ces chiffres par club et par secteur sur le tableau en 
annexe. Je laisse à chacun de vous la liberté de faire votre analyse des données.   
 
C’est Gilbert ELLES qui fait l’extraction des licences tennis de table depuis la base 
de données du Comité Départemental une fois par semaine environ entre septembre 
et mars car il faut un login spécifique pour y accéder. Ce fichier m’est ensuite 
transmis qui le complète avec les classements manquants. Il est ensuite 
communiqué aux différents membres de la commission pour diffusion sur le site, 
gestion du championnat par équipes et des tournois. 
 
Un grand merci à tous les clubs et à tous les pongistes pour l’organisation de nos 
manifestations sportives, pour leur participation à nos épreuves et nos compétitions 
tout au long de la saison. 
 
Après ce bilan chiffré je vous souhaite à tous de bonnes vacances et vous donne 
rendez-vous en septembre dans les clubs et dans les salles de sport. Revenez 
nombreux et licenciez-vous.  
 
A très bientôt à tous.       
 
     Marc Klopfenstein 
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Clubs Nord 12/13 13/14 14/15 15/16 16/17 17/18 18/19 19/20 20/21 21/22 

ASP Gottenhouse 8 7 7 7 7 5 5 3   0 

CLTT Menchhoffen 30 33 32 34 32 35 30 38   29 

CP Zutzendorf 44 55 55 58 46 39 32 33   23 

CS Tricolore Saverne 13 18 16 19 21 18 24 27   29 

CT 77 Val de Moder 22 28 25 19 15 16 13 20   17 

HANAU Tennis de table 24 20 17 23 19 22 23 25   20 

LIBERTE Dettwiller 28 33 25 24 21 27 20 32   20 

MJC Kirrwiller 41 39 37 35 39 33 35 30   29 

TT Dossenheim s/Zinsel 13 24 16 28 20 14 18 13   9 

 223 257 230 247 220 209 200 221 0 176 

Clubs Strasbourg                     

AMITIE Lingolsheim           92 95 104   84 

AS Electricité de Stgb             10 13   13 

SOGS Avenir Strasbourg           36 37 32   18 

US Egalitaire Neudorf           45 42 52   36 

UT Aurora Robertsau           4 5     4 

UT Aurora Schiltigh.-B.           17 18 19   18 

 0 0 0 0 0 194 207 220 0 173 

TOTAUX 223 257 230 247 220 403 407 441 0 349 
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 Rapport sur la tenue du site informatique de la CDTT : lu par Marc KLOPFENSTEIN 

 

Rapport sur la tenue du site informatique 

 

Cette année encore, je tiens à vous rappelle qu’il existe un site internet pour la cdtt67. Le site 
contient beaucoup d’informations utiles. Merci de bien transmettre à tous vos membres l’adresse 
du site de la commission : 
 

https://cdtt67-fsgt.fr/ 
 

Après une saison blanche pour les raisons connues de tous, une saison normale c’est déroulé. 
Par conséquent, le nombre de visite du site est remonté. Dès disponible, les articles sont mis sur 
le site. Néanmoins à cause du manque de membres à la commission les résultats des tournois 
individuelles n’ont pas pu être compilé à temps et donc monté sur le site. Tous bénévoles est la 
bienvenue au sein de la commission. Je vous rappelle que s’il n’y a pas assez de bénévoles le 
tennis de table en FSGT risque de disparaitre.  
   
Nombre de visites par mois : 

 
 
Comme déjà communiqué, tous commentaires pour l’amélioration du site sont les bienvenus et 
seront prise en considération. 
 
Finalement, je voudrais aussi vous indiquer qu’il est possible de s’inscrire à une newsletter afin de 
recevoir une notification quand le site a été mis à jour.  
 
Sur ces quelques détails concernant le site, je vous souhaite à tous de passer de bonnes 
vacances, et je vous donne rendez-vous pour la saison 2022/2023. 

       
 
     Marc Klopfenstein 
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 Rapport financier préparé par Jennifer : lu par Mireille en l’absence de Jennifer 
MATHIA (qui vient de mettre au monde son bébé) – Pas de comptes de résultats 
présentés – comptes financiers pas à jour – les chiffres seront présentés ultérieurement (le 
travail sera rattrapé par Jennifer et Robert très prochainement).  

 
 Rapport des réviseurs aux comptes : pas de rapport puisque les finances ne sont pas à 
jour.   

 

Aucun commentaire, ni aucune question n’ont été émis sur les différents rapports.  
 

Décharge de la Trésorière  
Suite à ce qui a été dit ci-dessus concernant les finances, la décharge de la trésorière n’a pas 
pu être votée. 
 

Élections – sortants  – nouvelles candidatures - votes 

 
• L’année 2021 n’était pas une année élective car il n’y avait pas de sortants. 
• Cette année nous avons deux sortants qu’il faut renouveler, donc nous allons devoir voter. 
• Composition de la CDTT à ce jour : 

- Mireille : coordinatrice – responsable technique – juge arbitre fédérale 

- Jennifer : trésorière 

- Catherine : secrétaire 

- Marc : responsable saisie et classement du championnat par équipes, 
licences, statistiques et web-master du site informatique  

- Alain : responsable de la communication 

- Driss : responsable des récompenses 

- Serge : conseiller technique à l’entraînement 
- Dominique : assesseur 

 
Il faut donc voter la décharge de la CDTT puisque 2022 est une année élective et qu’il y 
a un membre sortant qui est : Mireille VOLTZENLOGEL et un membre démissionnaire 
qui est Alain PHILIPPI. 
 
Vote : zéro voix contre et zéro abstention 

La décharge est accordée à l’unanimité et nous remercions l’assemblée pour sa confiance. 
 
Mireille est donc sortante et tout le monde le sait depuis longtemps elle ne se représente plus. 
Elle arrête aujourd’hui ses fonctions dans toutes les structures : CFA – juge-arbitrage - CD 
67 et la CDTT mais elle reste licenciée dans son club d’origine l’AVENIR Strasbourg. Après 
52 années de bons et loyaux services de militante fsgétiste, elle aspire à une retraite bien 
méritée et légitime. 
Il faut donc remplacée Mireille et Alain au niveau de la Commission départementale. 
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La question est posée : y a-t-il des candidatures spontanées dans l’assistance ? La CDTT a un 
grand besoin de renfort et de forces vives prêtes à s’investir et à nous seconder efficacement. 
 

Nous n’avons aucune candidature spontanée donc pas de nouveau membre à la CDTT et pas 
d’élections. 
 

Composition de la nouvelle commission qui comprend six membres :  
o Catherine : secrétaire 

o Jennifer : trésorière 

o Marc : championnat et tenue du site informatique 

o Serge : conseiller technique à l’entraînement 
o Driss : responsable des récompenses 

o Dominique : assesseur 

 
L’attribution définitive des postes se fera lors de la première réunion de la Commission après 
l’AG. Six membres c’est très peu, beaucoup trop peu et il faut absolument trouver des 
volontaires au niveau des clubs pour renforcer cette petite équipe si vous voulez que la FSGT 
continue d’exister et à assumer toutes les compétitions qui vous sont proposées jusqu’à 
présent. 
 
 

Une PAUSE de 20  minutes est proposée avant la suite de l’A.G. 
 

 

Situation dans les clubs suite au Covid-19 – Année 2021/2022 année de reprise  
Perspectives pour la saison 2022/2023 – Infos et nouveautés  
 
Situation dans les clubs après le Covid-19 et une année de reprise 

 
Avant d’ouvrir les débats sur divers sujets importants concernant la nouvelle saison nous 
proposons aux clubs présents un tour de table pour faire le bilan de la situation dans leur 
association après cette période difficile et éprouvante : impact sur un plan humain, technique, 
financier, fonctionnement des clubs pour maintenir le contact et limiter les pertes de 
licenciés, problèmes rencontrés, etc. 
La parole est donnée aux clubs. 
 
Chaque club ont pris la parole tour à tour. 
 

Menchhoffen nous dit qu’il y a eu une perte de licencier et surtout presque tous les jeunes 
mais ils ont pu garder le contact avec environ 80 % des membres et que les finances du club 
ont pris un gros coup, mais ils attendent septembre pour voir comment ça va évoluer. 
 

L’Avenir nous dit qu’il y a eu une grosse perte des membres, ils ont organisé 2 journées pour 
les jeunes dans une école. 
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Val de Moder nous dit que l’effectif des membres est plutôt stable soit environ 20 personnes 
et ils ont fait beaucoup de visioconférence, pour essayer de garder la motivation des joueurs. 
 

Kirrwiller nous informe avoir perdu 10 joueurs jeunes. 
 

Saverne nous dit que les licences sont restées stable sauf chez les jeunes où il y a eu un peu 
de perte. Les responsables ont changé. Ils ne peuvent pas organiser plus de manifestation 
mais aimerais faire plus d’échanger avec les 2 secteurs, une proposition est faite pour 
changer la dénomination du tournoi en championnat. 
 

Le Hanau TT il y a eu un souci de recrutement au début de la saison mais c’est vite revenu, il 
y a beaucoup plus de jeunes qui sont prévu et du coup, un nouveau créneau est ouvert le 
samedi matin de 10 à 12h en plus du mercredi. 
 

L’Électricité nous dit qu’ils sont un petit club et que tout chez eux tout se passe bien et qu’il 
y a une bonne ambiance et que la salle est belle. 
 

L’Amitié a été contraint de fermer les créneaux parce que la salle est fermée toute l’été. 
Avant la fin de la saison, les entraînements se déroulés selon le protocole de la FFTT avec 4 
tables et un suivi par inscription jusqu’à 20 joueurs, et la mairie n’a pas demander de libérer 
la salle et du coup les tables restaient sur place, mais depuis la fin du Covid le matériel doit 
être démonter parce que les scolaires utilisent la salle. Thierry remercie Mireille pour tout ce 
qu’elle a fait pour nous. Il nous souhaite de bonnes vacances. 
 

L’UT Aurora nous dit qu’ils sont contents d’avoir une grande et nouvelle salle mais sans 
clim, avec 15 tables en permanence. Il y a 2 entraînements par semaines.  La mairie a imposé 
son propre protocole contre le Covid. La reprise s’est faite avec 50 % de perte. 
 

Pour le CPZ Zutzendorf, très peu de jeune inscrit après le Covid-19 avec 5 débutants, 
cependant un motif d’espoir pour la saison avenir avec la venue de 3 nouveaux jeunes lors du 
dernier entrainement. Comme les autres clubs, pour cette saison une réduction pour le cout 
inscription a été effectué. Aucune manifestation a été organisé donc pas de recette. Les 
finances ont par conséquent diminuées. Le club déplore le manque d’adversité en 
Excellence. Afin de permettre aux meilleurs joueurs d’avoir plus d’adversité il a été décidé 
d’organiser des matchs amicaux avec d’autres clubs jouant dans d’autres affiliations. Une 
autre solution envisagée serait de jouer dans une autre fédération comme l’AGR. 
 
Perspectives pour la saison 2022/2023 – Nouveautés et infos 

 
Résumé des décisions prises par la CDTT lors de ses dernières réunions pour la saison 

2022/2023. 

 
 Les réunions de la CDTT 

 

Vu le succès remporté par les deux réunions élargies organisées tous les ans, elles seront 
reconduites la saison prochaine pour permettre aux clubs d’être informés, de s’exprimer et de 
nous faire part de leurs critiques et de leurs avis concernant nos compétitions. 



 

 

Site de la CDTT : http://www.cdtt67-fsgt.fr/ 

Elles se feront : l’une dans la première quinzaine de septembre en début de saison sur le 
secteur Strasbourg et une en mai dans le secteur Nord pour faire le bilan de l’année qui vient 
de s’écouler, préparer l’AG et la saison à venir.  
 

 Challenge Alain LUGARDON 

 

Il récompense les clubs qui regroupent le plus grand nombre de participants dans toutes les 
épreuves jeunes confondues dans une saison et sera reconduit l’année prochaine. Ce 
challenge est doté d’une subvention de 500 € répartie entre les trois clubs totalisant le plus de 
points à savoir : 50% pour le 1er soit 250 €, 30% pour le second soit 150€ et 20% pour le 3e 
soit 100 €. Ce challenge sera remis en jeu chaque année et ne sera jamais acquis 
définitivement afin qu’il reste unique. 
Les trois clubs récompensés pour 2021/2022 sont : 
1er) MJC Kirrwiller avec 325 points 

2e) HANAU Tennis de table avec 280 points 

3e) US Égalitaire Neudorf avec 275 points. 
 

 

 

 

 L’affiliation des clubs pour la nouvelle saison 

 

Le formulaire d’engagement des clubs ainsi que l’engagement des équipes en championnat 
ont été remplis et retournés. Les 13 clubs se sont réaffiliés et ont engagé des équipes en 
Championnat. Toutes les épreuves locales pour 2022/2023 sont attribuées et implantées. 
 

 Annuaire et règlement des épreuves 2022/2023 

 

Les données figurant sur le formulaire d’engagement permettent de confectionner l’annuaire 
dans lequel vous trouverez tous les renseignements nécessaires pour le déroulement d’une 
saison sportive dans les meilleures conditions ainsi que le tableau des implantations des 
épreuves individuelles avec les dates. Vous trouverez également à la fin de l’annuaire la liste 
des joueurs avec les classements mis à jour pour la nouvelle saison. 
 
Élaboration du règlement des épreuves : pas de changement prévu dans le règlement si ce 
n’est une précision concernant les raquettes dans l’épreuve de Hardbat. 
  

 Les épreuves fédérales 2022/2023 

 

Les cinq épreuves fédérales traditionnelles seront reconduites la saison prochaine à savoir : 
• Les championnats de France FSGT Vétérans: les 29 et 30 octobre 2022 à 

LONGLAVILLE (54) Meurthe-et-Moselle 

• Les championnats de France FSGT Toutes séries: les 11 et 12 février 2023 à 
ROGNAC (13) Bouches-du-Rhône (à confirmer). 

• Les championnats de France FSGT par Équipes: les 22 et 23 avril 2023 à 
PARTHENAY (79) Deux-Sèvres. 
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• Les championnats de France FSGT de Hardbat: 7 et 8 mai 2023 – pas d’implantation à 
ce jour. 

• Les championnats de France FSGT Jeunes: les 28 et 29 mai 2023 en Bretagne? 
L’implantation reste à confirmer. 

Les dates et les lieux d’implantation définitifs figureront dans l’annuaire et sur le site 
informatique de la CDTT. 

 
 Participation forfaitaire de la CDTT aux épreuves fédérales 

 

La participation forfaitaire d’aide aux déplacements allouée aux joueurs pris en charge pour 
les épreuves fédérales est fixée en fonction des lieux d’implantation. Ces forfaits figureront 
dans l’annuaire sur la page des tarifs et seront les mêmes qu’en 2021. 
 

 Nouvelles infos et documents disponibles 

 

Toutes les infos que nous vous communiquons aujourd’hui figureront au début de l’annuaire 
et de la plaquette règlements des épreuves pour la saison 2022/2023, ainsi que sur le site 
informatique de la CDTT. 
Vous y trouverez également le PV de cette AG et la liste des joueurs avec leur classement 
mis à jour pour la nouvelle saison  
Prenez le temps de les consulter soigneusement car nous les appliquerons à la lettre dès la 
rentrée et ces deux documents sont une mine précieuse de renseignements. 
 

 Epreuves individuelles 2022/2023 
 

Aucune modification n’est prévue, nous repartons sur les mêmes épreuves qu’en 2021 : 
• 4 Championnats d’Alsace : Adultes, Vétérans, Jeunes individuels et Jeunes par équipes. 
 
• 3 Tournois : le Tournoi du 11 novembre, le Tournoi de Hardbat et le Tournoi individuel 

Jeunes qui a enfin pu voir le jour le 13 février 2023 à Val de Moder. Cette première 
édition fut une belle réussite. 

 
• Le Tournoi de Hardbat a également eu lieu le 20 mars 2023 à Saverne. Vous savez tous 

que la spécificité de cette épreuve réside dans la raquette utilisée qui est différente d’une 
raquette classique. Elle a des revêtements à picots courts sur les deux faces qui sont de 
couleur différente et il n’y a pas de mousse entre les revêtements et le bois. Lors de 
l’épreuve locale chaque participant jouera avec sa raquette personnelle qui devra être 
homologuée Hardbat. La CDTT ne met plus de raquettes à disposition, l’ancien stock a 
été détruit car trop usé et nous n’en achèterons pas de nouvelles. 
Pour info : lors de l’épreuve fédérale une raquette unique est imposée à tous les 
participants. 

 
• La remise des récompenses dans nos épreuves locales 

La nouvelle formule pour la remise des récompenses mise en place depuis 2019 a fait ses 
preuves et convient aux clubs, elle sera donc reconduite pour la saison prochaine : remise 
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après chaque série disputée sauf pour les compétitions Jeunes où une petite cérémonie de 
remise des récompenses sera prévue à l’issue de l’épreuve. 
 

 Championnat par équipes 2022/2023 

 
• Les 13 clubs ont engagé des équipes dans les trois championnats : seniors – vétérans et 

mixtes. 
 
• Total des équipes engagées : 74 dont 35 pour le secteur Strasbourg et 39 pour le secteur 

Nord soit deux en moins par rapport à la saison dernière. 
 

• Composition provisoire du championnat par équipes 2022/2023 élaboré suite à vos 
réponses sur le formulaire d’engagement pour la nouvelle saison à savoir :  
En championnat seniors 

6 équipes en Excellence – 7 en Promotion d’Honneur – 7 en Promotion Strasbourg – 7 en 
Promotion Nord et 6 en Division 1 Nord  
En vétérans 

14 équipes en Vétérans Strasbourg (2 divisions de 7 équipes chacune) et 15 en Vétérans 
Nord (soit 2 divisions dont une de 8 et l’autre de 7 équipes) 

En mixtes 

9 équipes ont été engagées en Mixtes Strasbourg, ce championnat se disputera en une 
division unique (décision prise lors de l’AG). 
Seules trois équipes ont été inscrites en Mixtes Nord, ce n’est pas suffisant pour faire un 
championnat. Les trois équipes ont été annulées. 
 

• Nouveauté :  Il n’y aura plus de carnets de feuilles de rencontres. Chaque club aura dans 
son ordinateur la feuille de rencontre officielle et unique transmise par Marc, modèle 
original et le seul à pouvoir être utilisé. 
Les feuilles peuvent être imprimées, scannées, photocopiées ou envoyées remplies par 
mail ou par courrier postal à Marc. 

• Le championnat par équipes Jeunes qui démarrera plus tard se jouera par secteur. 
Chaque secteur choisira sa formule en fonction du nombre d’équipes engagées et en 
accord avec les clubs concernés. 
Deux formules au choix : par journée comme chez les adultes ou sur un tour aller et un 
tour retour. 

 

 Les formations 
 

o Formation d’animateurs 

C’est une formation nationale qui peut éventuellement être organisée en Alsace à 
condition d’avoir suffisamment de candidats et des formateurs disponibles. A voir 
avec Gilbert ELLES. 

 
o Formation d’arbitres 

Une formation d’arbitres peut être envisagée en 2023 localement si nous avons assez 
de candidats intéressés par ce stage. Il est facile, dure environ 3 heures et il est 
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indispensable pour pouvoir faire la formation de JA. D’autre part chaque pongiste 
devrait connaître correctement les règles et les règlements du tennis de table. A voir 
également avec Gilbert ELLES. 
   

o Formation de juges-arbitres 

Pour l’instant Mireille est encore la seule JA présente et active à la CDTT et elle quitte 
cette fonction aujourd’hui comme annoncé depuis longtemps. La formation de 
nouveaux JA est donc d’une urgence extrême si vous voulez que les épreuves 
individuelles continuent d’exister. Il y a deux candidats décidés et intéressés par cette 
formation : Jennifer MATHIA de l’AVENIR Strasbourg et Daniel KEIL de l’AMITIE 
Lingolsheim. Merci à eux. Mireille va faire de son mieux pour les former au plus vite 
pendant les vacances d’été. 
 
Une formation comporte trois étapes à savoir : 
1ère étape – préparation de l’épreuve : c’est la partie la plus longue mais parfaitement 
possible pour des personnes intéressées qui ont envie de comprendre le 
fonctionnement.   
2e étape - travail à la table d’arbitrage : le jour de l’épreuve remplissage des 
tableaux, des feuilles de poules et de parties, gestion des horaires et du micro. 
3e étape – tâches à effectuer après l’épreuve : faire le bilan de l’épreuve, les palmarès, 
les résultats complets des séries, le relevé des performances et compléter les tableaux 
au propre. 

 
 
Infos et nouveautés 



 Grande fête sportive organisée par la FSGT le 9 juillet 2022 à partir de 14h00 au plan 
d’eau du GAENSELSPIEL à Schiltigheim. Toutes les activités de la FSGT seront 
représentées sous forme d’ateliers. Une réunion du CD 67 avec les clubs est prévue sur 
place le matin de 09h00 à 11h00. 

 
 L’Assemblée générale du CD 67 se tiendra le 28 janvier 2023 à l’amitié Lingolsheim. 

 

 La parole est donnée à Gilbert qui va nous communiquer quelques infos et nouveautés 
concernant la CFA. 

 
Intervention de Gilbert Elles suite aux remarques des clubs : 

- La FSGT n’a pas fait de protocole sanitaire pendant la pandémie car elle n’a pas été 
convié par le gouvernement comme les fédérations sportive l’ont été. Le protocole de 
le FFTT est de rigueur.  

- Les formulaires d’affiliations seront envoyés la semaine prochaine et saisie le 17 Aout 
2022 

- Pour une première licence il est possible de faire une « licence 16 mois » afin de 
fidéliser les nouveaux joueurs venant en fin de saison. 
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Intervention des invités 

 
Jonathan BURGY président du CP Zutzendorf, club qui nous accueille aujourd’hui 
 

- Merci à Mireille pour ces 52 ans d’activités au sein de la FSGT 
- Merci à toutes personnes présentes d’être venu à l’AG. 

Robert GSTALTER trésorier du CD 67 

 
- Finalisera les comptes de la CDTT67 avec la trésorière 
- Merci à Mireille pour ces 52 ans d’activités au sein de la FSGT 

Gilbert ELLES au titre de la CFA Tennis de table 

 
- Une saison normale c’est déroulé, bravo et merci aux membres de la CDTT67 
- Bravo à Mireille pour ces 52 ans d’activités au sein de la FSGT. Ton départ de la CFA 

n’a pas été fêté dignement mais on se rattrapera.  
- Le bilan financé de la FSGT est mieux que prévu grâce à des subventions non prévues 

et une augmentation du nombre de licence. Les licences tennis de table sont en baisse 
de 20% surtout chez les jeunes, comme constaté par les clubs. 

- Il reste deux épreuves fédérales à placer les jeunes et le Hardbat, avis aux amateurs. 
- Il reste aussi un stage jeune à définir. 
- La licence sera bientôt dématérialisée, peux être pas cette saison mais certainement la 

prochaine. Les clubs peuvent prendre le devant en complétant dès a présents les 
informations (certificat médicale, photo) dans la base licence.  

Divers 

 
Rien à signaler sous le point divers. 
 

Conclusion et clôture 
 

Clôture à 17h58, suivant de la remise des récompenses. 
 
 

Remerciements encore une fois à tous…bonnes vacances et rendez-vous à la rentrée.  
 

Après cette partie protocolaire, tous les participants sont invités à prendre le verre de 
l’amitié. 
 
 
 
 
 


